

Les sports



SOCCER
BECKHAM
QUITTE LE
GALAXY
PAGE 81



Jamie Salé, David Pelletier, les sœurs Rhoda et Rhona Würtele, Éric Lucas, Johan Villeneuve qui représentait son fils Jacques et Ronald Corey ont été intronisés au Panthéon des sports du Québec hier soir. Luc Robitaille, également immortalisé, était absent au moment de la prise de la photo. PHOTO LE JOURNAL DE MONTRÉAL, GHISLAINE LAVOIE

Panthéon des sports du Québec

HUIT NOUVEAUX IMMORTELS

Le Panthéon des sports du Québec tenait son 22^e gala d'intronisation hier et a accueilli huit nouveaux membres.



Dave Lévesque

dave.levesque@quebecomedia.com

L'institution s'est enrichie de Jacques Villeneuve, Éric Lucas, Ronald Corey, Luc Robitaille, Jamie Salé, David Pelletier et des jumelles Rhoda et Rhona Würtele.

Ces dernières, qui sont âgées de 91 ans, ont connu de brillantes carrières en ski alpin dans les années 40 et 50, participant notamment aux Jeux d'hiver de Saint-Moritz en 1948.

Les autres membres du contingent sont plus contemporains et plus connus, mais les deux vénérables dames cadrent bien dans la mission que s'est fixée le Panthéon.

«Une partie de la mission du Panthéon est de parler de l'histoire sportive du Québec», a expliqué le président Edgar Théorêt.

Belle brochette

Comme lors de chacun des galas, M. Théorêt souligne qu'il compte sur des candidats de qualité.

«Chaque année, on se fait dire qu'on a une belle brochette, et c'est vrai qu'il y a un bien fait sur la scène internationale.»

«Ronald Corey a fait un bon travail au hockey et a construit le Centre Bell, alors que Luc Robitaille a fait ce que peu d'ailiers gauches ont pu réaliser.»

Corey a également vu le Canadien gagner deux Coupes Stanley (1986, 1993) sous son règne alors que Robitaille a marqué 668 buts et récolté 1394 points en 19 saisons dans la LNH.

«Éric Lucas a remporté plusieurs ceintures, alors c'est certainement un athlète qui est bien apprécié des Québécois.

«Quant à Salé et Pelletier, ils ont eu de la difficulté à Salt Lake City, mais ont finalement obtenu leur médaille d'or.»

Villeneuve absent

Il y avait toutefois un absent de taille, puisque Jacques Villeneuve était retenu en Europe et a été représenté par sa mère, Johan.

«Je suis un peu déçu que Jacques Villeneuve ne soit pas ici parce qu'on a intronisé son père lors de notre premier gala.»

Le fils de Gilles a eu un impact majeur dans le monde de la course automobile québécoise en remportant les 500 milles d'Indianapolis en 1995 et le Championnat du monde de Formule 1 deux ans plus tard. Il a couru sur le circuit de la Formule 1 de 1996 à 2006.

Vers un site

Edgar Théorêt travaille depuis longtemps à faire en sorte que le Panthéon ait pignon sur rue et qu'il soit doublé d'un musée.

«L'établissement du Panthéon est dans l'air depuis 20 ans», dit-il avec un brin d'ironie.

«Nous avons choisi deux sites, soit au Marché Bonsecour et au Parc olympique. On a fait un budget de six à sept millions et un plan d'affaires.»

Si le projet est réaliste, il se bute cependant au climat politique incertain qui règne actuellement au Québec.

«On attend la clé pour entrer dans un des endroits. Le Marché Bonsecour appartient à la ville de Montréal et ce n'est pas le bon moment d'aller cogner à la porte alors que le Parc olympique appartient au gouvernement et il n'y a pas vraiment de gouvernement minoritaire qui sera prêt à y investir.»

Mais M. Théorêt dit que le jour où un endroit sera disponible, le dossier ne trainera pas.

«Quand on aura un endroit, on sera prêt à commencer à préparer un futur musée des sports qui serait réalisable en l'espace d'un an ou deux.»